

**PENGARUH PENERAPAN KEPEMILIKAN MANAJERIAL,
PROFITABILITAS, UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP
KUALITAS LABA PADA SEKTOR KEUANGAN YANG
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2020 -
2021**

MUTIARA RAMADHAN

1701618014



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi Ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Pendidikan Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI

KONSENTRASI PENDIDIKAN AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2022

THE EFFECT OF IMPLEMENTATION MANAGERIAL OWNERSHIP, PROFITABILITY, COMPANY SIZE ON EARNINGS QUALITY IN THE FINANCIAL SECTOR LISTED ON THE INDONESIA STOCK EXCHANGE 2020 – 2021

MUTIARA RAMADHAN

1701618014



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

*This thesis is written as a qualification to get Educational Bachelor Degree on
Faculty of Economics Universitas Negeri Jakarta*

MAJOR OF ECONOMIC EDUCATION

CONCENTRATION IN ACCOUNTING EDUCATION

FACULTY OF ECONOMICS

JAKARTA STATE UNIVERSITY

2022

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi


Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd
NIP. 197207152001121001

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Dr. Achmad Fauzi, S.Pd, M.Ak NIP. 197705172010121002 (Ketua Penguji)		14 Desember 2022
2	Ati Sumiati, S. Pd., M.M NIP. 197906102008012028 (Penguji 1)		12 Desember 2022
3	Dwi Kismayanti Respati, S.Pd, M.Ak NIP. 198901052020122016 (Penguji 2)		14 Desember 2022
4	Dra. Sri Zulaihati, M.Si NIP. 196102281986022001 (Pembimbing 1)		15 Desember 2022
5	Dr. Mardi. M. Si NIP. 196003011987031001 (Pembimbing 2)		19 Desember 2022

Nama : Mutiara Ramadhan
No. Registrasi : 1701618014
Program Studi : Pendidikan Ekonomi
Tanggal Lulus : 02 Desember 2022

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

LEMBAR ORISINALITAS

SURAT PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 02 Desember 2022

Yang Membuat Pernyataan



Mutiara Ramadhan

NIM. 1701618014

LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Mutiara Ramadhan
NIM : 1701618014
Fakultas/Prodi : Ekonomi/S1 Pendidikan Ekonomi
Alamat email : mutiara.yara99@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Penerapan Kepemilikan Manajerial, Profitabilitas, Ukuran Perusahaan Terhadap Kualitas Laba Pada Sektor Keuangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2020 -2021

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 02 Desember 2022

Penulis

(Mutiara Ramadhan)
nama dan tanda tangan

ABSTRAK

MUTIARA RAMADHAN. Pengaruh Penerapan Kepemilikan Manajerial, Profitabilitas, Ukuran Perusahaan Terhadap Kualitas Laba Pada Sektor Keuangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2020 -2021. Skripsi. Jakarta. Program Studi Pendidikan Ekonomi Konsentrasi Pendidikan Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta. 2022. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Kepemilikan Manajerial, Profitabilitas, Ukuran Perusahaan Terhadap Kualitas Laba perusahaan sektor keuangan yang terdaftar di BEI. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah sumber data kepustakaan dengan cara pengumpulan data menggunakan studi dokumenter. Populasi terjangkau pada penelitian ini adalah perusahaan sektor keuangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2020 – 2021 dengan jumlah 74 perusahaan. Data diperoleh dengan mengumpulkan data laporan keuangan tahunan perusahaan sektor keuangan pada website BEI. Sampel yang digunakan sebanyak 62 perusahaan dengan menggunakan *non probability sampling* dan rumus Slovin. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kepemilikan manajerial, dan ukuran perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap kualitas laba. Sedangkan profitabilitas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kualitas laba. Adapun koefisien determinasi menggambarkan kemampuan kepemilikan manajerial, profitabilitas, dan ukuran perusahaan yang mempengaruhi kualitas laba sebesar 75,2% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain yang belum diteliti.

Kata Kunci : Kepemilikan Manajerial, Profitabilitas, Ukuran Perusahaan, Kualitas Laba

ABSTRACT

MUTIARA RAMADHAN. *The Effect of Implementation Managerial Ownership, Profitability, Company Size on Earnings Quality in the Financial Sector Listed on the Indonesia Stock Exchange in 2020-2021.* Thesis. Jakarta. Economic Education Study Program Concentration in Accounting Education. Faculty of Economics. State University of Jakarta. 2022. This study aims to determine Managerial Ownership, Profitability, Company Size on the Earnings Quality of financial sector companies listed on the IDX. The data collection technique used is library data sources by collecting data using documentary studies. The population in this study are financial sector companies listed on the Indonesia Stock Exchange in 2020 - 2021 with a total of 74 companies. Data was obtained by collecting data on the annual financial reports of financial sector companies on the IDX website. The samples used were 626 companies using non-probability sampling and the Slovin formula. The results of the study show that managerial ownership and firm size have no significant effect on earnings quality. While profitability has a negative and significant effect on earnings quality. The coefficient of determination describes the ability of managerial ownership, profitability, and company size which affect earnings quality by 75.2% while the rest is influenced by other factors that have not been studied.

Keywords: *Managerial Ownership, Profitability, Firm Size, Earnings Quality*

LEMBAR PERSEMBAHAN

“Hiduplah seolah engkau mati besok. Belajarlah seolah engkau hidup selamanya.”

- Mahatma Gandhi

“Sesungguhnya Allah tidak akan mengubah keadaan suatu kaum sebelum mereka mengubah keadaan diri mereka sendiri.”

(QS. Ar Rad Ayat 11)

Skripsi ini dipersembahkan dan sebagai wujud pembuktian untuk diri saya. Saya persembahkan skripsi ini terutama kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat dan karunianya, orang tua dan keluarga yang telah memberikan dukungan dan doanya. Selanjutnya kepada teman-teman seperjuangan yang selalu setia menemani, membantu, mendukung serta mendoakan perjuangan ini. Terimakasih atas segala kebaikan yang telah diberikan, terimakasih atas segala kepedulian dan kepercayaannya.

Semoga amal baik, keberkahan dan kebahagiaan selalu menyertai setiap langkahmu. *Aamiin.*

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Proposal Penelitian yang berjudul “Pengaruh Penerapan Kepemilikan Manajerial, Profitabilitas, Ukuran Perusahaan Terhadap Kualitas Laba Pada Sektor Keuangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2020 -2021”.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam meraih gelar Sarjana Pendidikan, Program Studi Pendidikan Ekonomi, Konsentrasi Pendidikan Akuntansi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta. Penyelesaian skripsi ini dapat terwujud atas bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, untuk itu peneliti ucapkan terimakasih kepada:

1. Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
2. Dr. Sri Indah Nikensari, M.SE., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
3. Ati Sumiati, S.Pd., M.Si, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
4. Dra. Sri Zulaihati, M.Si., selaku Dosen Pembimbing I yang senantiasa membimbing dan memberikan saran selama penyusunan proposal penelitian ini;
5. Dr. Mardi, M.Si., selaku Dosen Pembimbing II yang senantiasa membimbing dan memberikan saran selama penyusunan proposal penelitian ini;
6. Seluruh jajaran dosen Fakultas Ekonomi yang selama masa perkuliahan telah memberikan banyak ilmu bermanfaat;
7. Mama, Ayah dan anggota keluarga lainnya yang selalu senantiasa menemani, mendoakan dan memberikan dukungan kepada peneliti;

8. Dzuhri Suhud yang selalu setia menemani, membantu, dan selalu menjadi pendengar yang baik;
9. Seluruh teman-teman Pendidikan Akuntansi angkatan 2018 yang selalu memberikan dukungan dalam proses penulisan skripsi ini.

Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dan keterbatasan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, peneliti membuka kritik dan saran yang bersifat membangun sangat diharapkan demi menyempurnakan skripsi ini. Peneliti berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat dan pengetahuan bagi semua pihak

Jakarta, 21 November 2022


Mutiana Ramadhan